



### **Дорогие друзья, коллеги!**

Дни летят за днями, отпуска как будто не было, количество больных, причем тяжелых, зашкаливает, а скоро еще и эпидемия гриппа начнется...

Есть ли универсальный рецепт от осенней депрессии? Конечно, есть! Это чтение нового номера нашего журнала! Лежите ли вы под пледом на диване, едете ли в метро или на автобусе, — в любом месте и в любое время откройте свежий, хрустящий, как испеченный круассан, номер нашего журнала, и вы окунетесь в мир удивительных открытий и новых знаний. И тогда вы измените свою личную практику назначения антибиотиков, лучше поймете особенности ведения младенцев с БЛД, недоношенных или детей с несовершенным остеогенезом, уверитесь в необходимости вакцинации против пневмококка, по-новому взглянете на возможности фито- и бальнеотерапии, оцените перспективу прогнозирования будущей эффективности алергенспецифической терапии и будете правильно рассчитывать питание детям, занимающимся спортом.

И если все это случится, а это случится обязательно, мы поймем, что сделали правильный номер. Очередной правильный номер!

**С уважением,**

**главный редактор журнала, академик РАН, профессор,  
заслуженный деятель науки РФ,**

**заместитель директора НЦЗД по научной работе — директор НИИ педиатрии НЦЗД,**

**заведующая кафедрой аллергологии и клинической иммунологии**

**педиатрического факультета Первого МГМУ им. И. М. Сеченова,**

**заведующая кафедрой факультетской педиатрии № 1 педиатрического**

**факультета РНИМУ им. Н. И. Пирогова,**

**советник ВОЗ, член Исполкома Международной педиатрической ассоциации,**

**Президент Европейской педиатрической ассоциации (EPA/UNEPSA)**

**Лейла Сеймуровна Намазова-Баранова**

### **Dear friends and colleagues!**

*Days are soaring by, holidays passed as if they had never existed, the number of patients, especially severe ones, is going off all scales, and on top of that the flu epidemic is coming...*

*Is there a universal remedy against autumn depression? Of course there is — reading the new issue of our magazine! Whether you are lying under a warm blanket or making your way in the metro or bus, in any place, at any time — just open the new issue of our magazine, crispy as a morning croissant, and dive into the world of wonderful discoveries and new knowledge. After that you will change your personal practice of antibiotics prescription, acquire a better understanding of managing BPD babies, prematures or children with imperfect osteogenesis, reassure yourselves in the necessity of anti-pneumococcus vaccination, will get a new view on the capabilities of phyto- and balneotherapy, evaluate the prognostic perspectives of future allergen-specific therapy and will correctly calculate the nutrition required for sports children.*

*If all of this happens — and it will undoubtedly happen! — we shall understand that we have created the right magazine issue! Another great magazine issue!*

**Yours faithfully,**

**Editor-in-Chief, Member of the RAS, Professor, Honoured Scientist of the Russian Federation,**

**Deputy Director for Science of Scientific Center of Children's Health**

**Director of the Research Institute of Pediatrics of SCCH,**

**Head of the Department of Allergology and Clinical Immunology of Pediatric Faculty**

**of I. M. Sechenov First Moscow State Medical University,**

**Head of the Pediatric Department № 1 of Pediatric Faculty**

**of N.I. Pirogov Russian National Research Medical University,**

**WHO consultant, Member of the International Pediatric Association (IPA) Standing Committee,**

**the President of the European Paediatric Association (EPA/UNEPSA)**

**Leyla Namazova-Baranova**